

Einladung

Meine Arbeitsjahre in Peru und Chile



Unser Pfarrer, Giampietro Pellegrini, wird an diesem Abend über seine Arbeit und sein Leben als Missionar von 1988 - 2007 berichten. Gezeigt werden Bilder und wir dürfen sicher auf die ein oder andere lustige Begebenheit gespannt sein.

Wann?: Am Freitag, 21.10.2022 nach der hl. Messe
Wo?: in der Pfarrkirche von Schalders

Die gesamte Pfarrgemeinde von Schalders sowie alle Interessierten sind zu diesem Abend recht herzlich eingeladen.

Die freiwilligen Spenden werden den Pfarreien in Peru und Chile gespendet.

Die Ministranten von Schalders werden an diesem Abend kleine Geschenke zum Verkauf anbieten - der Reinerlös geht ebenfalls an die Mission in Peru und Chile.